



PUNTALES



AGUSTÍN VARGAS.

Alejandro Martí, merecida designación

Por cierto, y a propósito de la **Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas (AMFE)**, nos enteramos que su vicepresidente **Alejandro Martí Bolaños Cacho**, fue nombrado director general de la financiera **Provident**, filial en nuestro país del conglomerado inglés **Provident Financial**, luego de escalar varios cargos y ser director corporativo durante más de 10 años.

Esta firma, una de las tres empresas más grandes del mercado de las microfinanzas, especializada en los préstamos personales a domicilio, tiene su sede en la ciudad de Puebla y cuenta con oficinas en 25 estados de la República y tan sólo el año pasado registró crecimientos en el monto y número de financiamientos otorgados en 12 por ciento y 11 por ciento respectivamente. Así que más que merecida la designación

<https://www.entresemana.mx/?p=160770>